



MUNICIPALIDAD DE CAMARONES



LOS EXPONENTES MUSICALES LOGRARON ANIMAR UNA FIESTA QUE PONE EN ALTO EL VALOR CULTURAL EN EL EXTREMO NORTE.

## Expo Agrocám tuvo gran convocatoria

Con una atractiva parrilla, el valle de Camarones celebró una vez más su tradicional fiesta agroganadera.

Redacción  
La Estrella de Arica

El pueblo de Camarones se vistió de gala para recibir la Expo Agrocám 2025. La iniciativa financiada por la Ilustre Municipalidad de Camarones y el Honorable Concejo Municipal contó con la visita de más de 8 mil personas, las que disfrutaron de una extensa parrilla de artistas invitados e iniciativas complementarias asociadas al fomento productivo.

### EXPO AGROCAM 2025

La primera noche estelar contó con la presentación de la afamada banda de cumbia argentina Amar Azul, quienes compartieron con el público sus grandes éxitos, los cuales fueron coreados y bailados con gran energía. También estuvieron presente quienes son considerados

un clásico de la cumbia peruana, los Maravillosos de José Villanueva. Finalmente, el espectáculo cerró con la banda local Villa Orquesta, la cual hizo bailar a los presentes hasta altas horas de la madrugada.

La segunda noche estelar fue igualmente exitosa que la primera noche, la entrada en el escenario de los hermanos Walter y Javier Yaipen congregaron a un público entusiasta, el cual bailó posteriormente al ritmo de los Viking 5 y la banda local Efecto 13.

Los emprendedores del valle de Camarones cerraron con éxito la tradicional feria hortofrutícola, donde pequeños y medianos productores ofrecieron sus productos y gastronomía local. El famoso pintatani, jugos de frutas típicos y la carapulcra fueron algunos de los imperdibles de la jornada, que atrajo a un gran número



LA AGRICULTURA REGIONAL ORMÓ PARTE DE LA ACTIVIDAD.

de visitantes. Además, el evento contó con una variada parrilla musical con artistas como 'El Negro Poblete y su Jarana Criolla', José Plaza y su banda, Mariachis Reyes de México, Largo Trecho y Camila Caucoto, entre otros.

### ELECCIÓN DE LA REINA

Durante los tres días de celebración, dos jóvenes del valle de Camarones com-

### MUESTRA GANADERA

La muestra ganadera es parte fundamental de la Expo Agrocám, este año contó con la participación de 11 ganaderos comunales, los cuales pusieron a disposición especies como novillos, cabras, toros, entre otros, con los cuales grandes y chicos pudieron interactuar diariamente. Los ganaderos fueron beneficiados con un incentivo económico por parte del municipio, en gratitud por su disposición a integrarse a esta iniciativa comunal. Al respecto, el alcalde Zavala manifestó "La ganadería rural es un pilar del desarrollo económico de los pueblos rurales, pero también fuente de sabiduría, tradición y patrimonio inmaterial de sus habitantes. A través de instancias como la Expo Agrocám 2025, el municipio y el honorable Concejo Municipal de Camarones, busca fortalecer la economía ganadera y poner en valor la herencia cultural que de ella emanan".

pitieron por el cetro de reina de la Expo Agrocám 2025, mostrando su talento y tradiciones. El público, a través de su votación, eligió a Constanza Gutiérrez Calle, de Cochiza, quien recibió un premio en dinero, joyas, flores y el cariño de los asistentes.

Tanto el municipio, como la junta de vecinos y locatarios evaluaron preliminarmente la Expo Agrocám 2025 como exitosa tanto en flujo de público

como en reactivación económica local. Al respecto el alcalde Cristian Zavala señaló con orgullo: "La Expo Agrocám 2025, es un evento lleno de cultura, música y tradiciones, que tiene por propósito activar la economía local patrimonial y turística de nuestra comuna, visibilizando el potencial de nuestros pueblos, creemos que en ese aspecto hemos cumplido nuestra meta de este año".

“ (...) tiene como propósito activar la economía local patrimonial y turística de nuestra comuna”.

Cristian Zavala  
Alcalde de Camarones